

花高野球部通信

発行日

令和6年12月26日

第43号(監督)

今シーズンもありがとうございました

今年度も春季、選手権、秋季、1年生大会と全ての大会に単独チームとして出場を果たしました。近年、部員不足から連合を組む学校が多くなっています。学校規模関係なく、野球部員数の減少が進んでいます。本校は毎年、5〜7人の入部希望者がいるものの、厳しい状況に変わりはありません。単独出場にこだわりをもち、次年度以降も花泉高校野球部が大会を盛り上げる存在となれるよう頑張りたいと思います。地域の皆様、OB会の皆様、是非花泉高校野球部の良さを広めていただければ助かります。ご協力よろしく申し上げます。

来シーズンに向けて、体づくり、環境整備を行っています。9月から始めた体力強化で選手の身体つきに変化が出てきました。選手のトレーニングに対する取り組み姿勢もそうですが、保護者の方々の食事面の協力が大きな成果に繋がっていると感じます。ありがとうございます。また、環境面でも伊藤コーチの協力があり、ハウス内の整備が完了しました。ハウスのバuntingスペースが増え、振り込める環境が出来上がりました。ありがとうございます。

来シーズンも単独チームとして一戦一戦頑張ります。単独出場のみならず、学校の存続を背負い戦い抜きます。引き続き応援よろしく申し上げます。



人に感謝 環境に感謝



三浦清也様 来校

11月29日、本校野球部OBの三浦清也様がグラウンドにお越しいただきました。三浦様は現役時代は投手で、大学も硬式野球部で活動をしていました。現在は東京にある株式会社日立エンジニアリングにて活躍されています。

2年前の選手権大会、大船渡高校戦を球場で観戦していただき、そこから再び花泉高校を注目して観ていただいております。現在の3学年が1学年の頃から球場に足を運び観戦していただき、当時の思い出や今シーズンの選手たちの活躍の話をしていただきました。お話の中で、当時三浦様が現役時代に花泉球場のこけら落としが行われ、招待した学校が大船渡高校とのことでした。県営球場最後の年、対大船渡高校。三浦様にとっても、花泉高校にとっても感慨深いものであると感じました。

三浦様からの激励の言葉、そして3学年には記念品、本校野球部には多大なる激励金をいただきました。三浦様の激励に答えるべく、来シーズンも花高野球部頑張ります。引き続き応援よろしく申し上げます。



監督40歳おめでとう!

～サングラスの似合う男になってください～



部員に誕生日を祝ってもらいました。プレゼントでサングラスをいただき、なかなか攻めたプレゼントで、かけてみると「逃走中のハンターみたい」と部員が口にしていました。何より40回目の誕生日をこうして祝っていただけることに感謝です。そして、最高の仲間たちと高校野球ができる喜びを感じました。本当に有難うございます。